

Objets éclectiques au Salon des collectionneurs

25/11/2015 05:27

[réagir\(0\)](#)   



Une vingtaine de stands étaient dressés.

C'est à la salle des fêtes que s'est tenue le Salon des collectionneurs, organisé par l'association Entr'actes, sous la houlette de Geneviève Grangier. Inconditionnels et habitués étaient déjà nombreux dès 14 h samedi et dimanche, pour rencontrer la vingtaine exposants collectionneurs : 20 stands, aux objets divers, aux couleurs diverses. Les thèmes étaient variés : on pouvait admirer d'anciens postes à galène et télégraphes du XIX^e et début XX^e siècles, des coiffures et casques de pompiers dont les plus anciens datant de la III^e République, une collection de pipes de toutes les époques et pays, une collection de 39.000 buvards publicitaires dont le plus ancien date de 1894, une maquette du château de Chenonceau en allumettes avec sa tour des marques (7.500 allumettes, 2.500 heures sur 7 ans de travail), fers à souder et à repasser de toutes les époques, habits en dentelles, œufs d'autruche transformés en crèches, en bonbonnières, du matériel de calligraphie, une pédinépholiste (collectionneuse de repose-pieds). Des objets à découvrir, le temps d'un week-end.